
Bonjour	  Monsieur,	  
	  	  
En	  tant	  que	  résident	  de	  la	  Pointe-‐Sud	  à	  l’Ile	  des	  sœurs,	  je	  voudrai	  vous	  faire	  part	  de	  mon	  
désaccord	  en	  ce	  qui	  concerne	  la	  mise	  en	  place	  d’une	  école	  dans	  le	  triangle	  constitué	  par	  
les	  boulevards	  de	  l’Ile-‐des-‐sœurs	  et	  René-‐Lévesque.	  
	  	  
En	  effet,	  chaque	  matin,	  le	  bouchon	  de	  circulation	  créé	  par	  l’école	  Elgar	  nous	  fait	  perdre	  
de	  15	  à	  20	  minutes,	  aussi	  bien	  en	  auto	  qu’en	  bus,	  et	  les	  documents	  présentés	  
actuellement	  laissent	  à	  penser	  que	  le	  même	  scénario	  va	  se	  reproduire	  pour	  la	  seconde	  
école,	  sans	  oublier	  les	  travaux	  de	  réfection	  des	  ponts	  (Champlain	  et	  Ile-‐des-‐sœurs)	  qui	  
vont	  ajouter	  un	  minimum	  de	  10	  minutes	  de	  retard,	  ce	  qui	  portera	  à	  plus	  de	  45	  minutes	  
le	  temps	  pour	  quitter	  l’ile,	  chaque	  jour	  d’école.	  
	  	  
Je	  suis	  conscient	  que	  votre	  pouvoir	  relativement	  aux	  travaux	  des	  nouveaux	  ponts	  sont	  
limités,	  mais	  ce	  n’est	  pas	  le	  cas	  en	  ce	  qui	  concerne	  l’implantation	  de	  la	  nouvelle	  école,	  et	  
c’est	  à	  ce	  titre	  que	  je	  vous	  demande,	  tant	  en	  mon	  nom	  personnel	  qu'au	  nom	  des	  150	  
familles	  habitant	  notre	  immeuble,	  de	  bien	  vouloir	  reconsidérer	  la	  position	  de	  cette	  
nouvelle	  école	  à	  l’intérieur	  du	  carrefour	  qui	  est	  le	  passage	  quasi	  oblige	  pour	  la	  totalité	  
des	  habitants	  des	  parties	  sud	  et	  centre	  de	  l’ile,	  soit,	  actuellement,	  plus	  de	  9,000	  
habitants	  alors	  que	  de	  nombreuses	  constructions	  projetées	  sont	  au	  stade	  de	  la	  mise	  en	  
marché.	  
	  	  
Par	  avance,	  je	  vous	  remercie	  de	  votre	  compréhension,	  
	  	  
JC	  Debaque	  
	  	  
	  


